



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

**Titel:** **Interpellation von Marco Born, FDP-Fraktion: Straftäter in der forensischen Abteilung der Universitären Psychiatrischen Kliniken (UPK) und den damit verbundenen Kosten**

**Autor/in:** [Marco Born](#)

**Mitunterzeichnet von:** --

**Eingereicht am:** 12. Juni 2014

**Bemerkungen:** --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

---

Für die Unterbringung und Therapierung von Straftätern zahlt der Kanton Bern pro Monat bis zu 58'249 Franken.

Das gab der kantonale Polizei- und Militärdirektor Hans-Jürg Käser Anfang März 2014 in der Fragestunde des bernischen Grossen Rates bekannt. Die Person, welche Kosten in dieser Höhe verursache, befinde sich im Rahmen einer stationären Massnahme in einer psychiatrisch-forensischen Klinik im Kanton Zürich, sagte Regierungsrat Käser weiter. Das gelte auch für den zweit- und drittteuersten Fall, die den Kanton Bern je 50'000 Franken pro Monat kosteten.

**Ich bitte daher den Regierungsrat folgende Fragen zur Situation im Kanton Basel-Landschaft zu beantworten:**

1. Wie viele Baselbieter Insassen sind derzeit in den beiden forensischen Abteilungen der UPK untergebracht?
2. Wie hoch sind die Kosten insgesamt pro Monat für sämtliche Insassen?
3. Wie hoch sind die Kosten für den teuersten Insassen pro Monat?
4. Wie sind die hohen Kosten zu rechtfertigen?